



## L'Agence solaire suisse décerne ses prix

### Immeuble à énergie positive, le Silo Bleu, résidence pour étudiants à Renens, figure parmi les lauréats

Le Prix solaire 2019 a décerné vendredi dernier à Genève 36 récompenses à des réalisations qui respectent l'environnement. Dix-neuf prix ont été remis par l'Agence solaire suisse à des bâtiments à énergie positive. Ces édifices génèrent jusqu'à sept fois plus d'énergie qu'ils n'en consomment en moyenne annuelle. Les loyers pratiqués dans ces immeubles sont parfois jusqu'à 20% meilleur marché que des logements comparables dans la même région.

Les réalisations primées sont réparties dans 16 cantons. Le canton de Vaud figure notamment dans le palmarès avec la résidence pour étudiants Silo Bleu, à Renens, qui produit plus d'énergie qu'elle n'en consomme. **L.B.**



Le Silo Bleu, à Renens. DR